

TRIATHLON Nivelles

La pluie s'invite à la Dodaine

Le Triathlon organisé dimanche par le Titan Nivelles a connu des conditions épouvantables. Le promo découverte a attiré 90 participants.

● **Michel DEMEESTER**

Il fallait être courageux dimanche dernier pour prendre part au triathlon que proposait le Titan Nivelles au parc de la Dodaine. Les Nivellois organisaient la dernière manche de l'Axel Iron Kids ainsi qu'une manche promo aussi ouverte aux familles : « Assez curieusement, nous n'avons eu peu de désistements pour le triathlon promo. Évidemment, sur place, nous n'avons enregistré aucune inscription vu la pluie », explique Jean-Luc Dufour, le président du Titan.

Les responsables de l'organisation se sont démenés, dès 7h du matin, pour que l'organisation soit la meilleure possible : « Quelques excités, qui se sont perdus sur le parcours vélo, ont critiqué notre organisation et le fléchage. Or, c'est un point sur lequel nous avons particulièrement mis l'accent pour éviter les soucis de la saison dernière. Mais, avec la pluie battante, ce n'était pas évident. À côté de cela, 95 % des participants se sont montrés satisfaits d'avoir pu découvrir la discipline ».

Le contournement de Nivelles

Un peu écœuré à l'issue de l'épreuve dimanche, le président Jean-Luc Dufour avait retrouvé toute sa motivation en semaine : « Si on m'avait posé la



EdA 521019

Les jeunes ont bravé des conditions difficiles dimanche matin à Nivelles.

question dimanche, j'aurais annoncé que c'était notre dernière organisation. Mais, avec les nombreuses remarques positives, nous avons retrouvé son enthousiasme ».

Jean-Luc Dufour avait proposé de ne pas trop s'écarter du parc de la Dodaine pour le parcours vélo : « Je voulais faire quatre boucles de cinq kilomètres. Pour cela, nous devions passer par le contournement de Nivelles. Nous n'avons pas obtenu l'autorisation. Nous

avons donc repris la formule de l'année dernière. Je reviendrai avec ma proposition pour 2011 ».

Le chronométrage a souffert des conditions climatiques : « Plusieurs PC ont pris l'eau. Nous prenons également les temps sur papier. Les notes étaient elles aussi trempées ».

Les dirigeants nivellois ont donc eu beaucoup de courage pour mener cette organisation à terme : « On a finalement eu plus

de bons retours que la saison dernière ».

Les Brainois en évidence

Le comble est venu lors du démontage : « Lorsque nous avons enlevé la dernière barrière Nadar, nous avons vu le soleil pointé le bout du nez », observait Philippe Schoonjans, dirigeant du club.

Le triathlon de Nivelles signait aussi la dernière manche du challenge Axel Kids Triathlon :

Les résultats

GARÇONS

JEUNES B : 1) Thierry Collard : 30'30" ; 2) Yohan Krier : 36'53" ; 3) Julien Dufour : 41'26".

JEUNES C : 1) Gaylor Colon : 23'14" ; 2) Benoît Ercolani : 24'30" ; 3) Noah Servais : 24'40".

KIDS A : 1) Victor Alabrune : 18'40" ; 2) Arthur Engel : 18'53" ; 3) Tanguy Museur : 19'19".

KIDS B : 1) Luis Santos : 11'39" ; 2) Aurélien Navarre : 12'32" ; 3) Nicolas Laby : 12'33".

PROMO DÉCOUVERTE : 1) François Humblet : 59'06" ; 2) Michaël Gillain : 1h02'44" ; 3) Robin Petre : 1h05'47".

FILLES

JEUNES B : 1) Sara Di Guiseppe : 47'26".

JEUNES C : 1) Chloé Tomassoni : 30'18" ; 2) Clémence Michaux : 33'20" ; 3) Rebecca Smagge : 35'44".

KIDS A : 1) Shanaël Frere : 18'59" ; 2) Lisa Gramme : 19'24" ; Alexia Delheusy : 20'39".

KIDS B : 1) Alexandra De Baenst : 12'35" ; 2) Nina Lenain : 12'55" ; 3) Clara Thyry : 13'21".

PROMO DÉCOUVERTE : 1) Mégane Van Steenwinkel : 1h12'00 ; 2) Maëlle Morimont : 1h18'12" ; 3) Céline Bastien : 1h24'34".

RELAIS FAMILLE

1) Famille Vanvuchelen ; 2) Famille Museur ; 3) Famille Van De Putte-Thomas.[FIN]

« La participation était moyenne pour cette épreuve ».

Une épreuve au cours de laquelle les jeunes triathlètes du Triathlon Team Braine ont particulièrement brillé en signant la moitié des premières places du classement final. C'est le cas de Alexandra De Baenst en filles 8 ans, d'Ariana Spinelli en 10 ans, de Yannick Museur en garçons 6 ans, de Victor Allabrune en 10 ans. ■

TRIATHLON Masters +50

Schoonjans, 3^e au championnat national

Philippe Schoonjans a participé début septembre au championnat de Belgique en catégorie Masters +50. Il a terminé en 3^e position.

À l'approche de ses 50 ans, Philippe Schoonjans (TITAN Nivelles) s'est mis en tête de réussir une performance dans sa nouvelle catégorie, dès qu'il aurait atteint la cinquantaine.

« J'avais arrêté la compétition depuis cinq ou six ans. Comme je suis jeune dans la catégorie masters +50, je me suis dit que si je voulais réussir quelque chose au championnat de Belgique. C'est cette année que je devais le faire ».

Il se décide donc de s'entraîner dès le début de saison. Dès



EdA 521013

Philippe Schoonjans franchit la ligne d'arrivée en 3^e position lors des championnats à Tournai.

avril il part en stage en Espagne : « Je m'y suis blessé. J'ai eu une déchirure de 10 cm au mollet. Cela a perturbé ma préparation. Je n'ai donc pu m'entraîner correctement qu'à partir de la mi-mai ».

Il participe à un sprint en Flandre peu après, la douleur a disparu. Les vacances approchent. Philippe Schoonjans n'a pas envie de les passer sur un transat au bord de la mer.

Il convainc son épouse de partir en vacances au pied du mont Ventoux : « Je me suis entraîné cinq à six heures par jour pour récupérer le temps perdu en début de préparation. J'ai participé au triathlon de l'Alpe D'Huez qui se termine par l'ascension et ses 21 lacets. J'avais mal débuté la course en natation. En course à pied et à vélo, j'ai remonté mes adversaires pour terminer à la 3^e place dans ma catégorie ».

Arrivent donc les champion-

nats de Belgique début septembre à Tournai : « Je savais qu'il y avait deux néerlandophones plus forts que moi en natation. J'étais 3^e en sortant de l'eau. J'ai pris la route à vélo avec un autre concurrent. Un groupe nous a rejoints. Nous avons roulé fort mais sans pouvoir se lâcher. Dans cette compétition, on peut rouler en peloton ».

À l'issue du parcours vélo, Philippe Schoonjans prend l'option de tout donner dès les premiers hectomètres du parcours à pied.

« J'ai tout donné en prenant le risque de m'asphyxier. Je suis même revenu à une cinquantaine de mètres du deuxième. Je n'ai pas pu le rejoindre ».

» Sur la fin, j'étais cuit. Les trois derniers kilomètres ont été pénibles. J'ai pu néanmoins terminer en troisième position. J'étais super-content. J'avais réalisé l'objectif de ma saison ». ■

M. Dem.